



DIÓCESIS DE COLÓN - KUNA YALA

COMUNICADO DE LA DIÓCESIS DE COLÓN-KUNA YALA

Sobre la condición de salud de Mons. Manuel Ochogavía Barahona

La Diócesis de Colón-Kuna Yala informa a la comunidad diocesana y a la opinión pública que su obispo, Mons. Manuel Ochogavía Barahona, fue sometido recientemente a una intervención quirúrgica por apendicitis en un hospital de la ciudad de Colón.

Gracias a Dios, la operación se desarrolló satisfactoriamente y el señor obispo se encuentra estable y en proceso de recuperación.

Mons. Ochogavía expresa su profundo agradecimiento por las oraciones, muestras de cercanía y solidaridad recibidas en estos días, y pide que continúen acompañándolo espiritualmente con sus oraciones durante su recuperación.

Miércoles 18 de febrero de 2026